

Cuba: Vicepresidente confirma valor de desechos reciclados



Ciego de Ávila, Cuba, 7 nov (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, ratificó en la central provincia de Ciego de Ávila que incrementar el reciclaje de los desechos favorece a la economía nacional.

Al presidir el acto nacional por el aniversario 55 de la creación de las Empresas de Recuperación de Materias Primas, el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba llamó a no descuidar la calidad, humanizar el trabajo y ayudar a la exportación y a las industrias locales.

En su recorrido por territorio avileño, intercambió con obreros y dirigentes del sector, el más destacado en Cuba por llevar 80 meses consecutivos cumpliendo sus planes de producción.

Valdés Menéndez visitó las dos plantas que empacan papel, cartón y latas de bebidas y refrescos.

Por su parte, Jorge Luis Tamayo Díaz, director general de la Unión de las 16 entidades de ese tipo en el país, en el resumen del encuentro afirmó que el objetivo es cerrar el año con 232 mil toneladas entre chatarra ferrosa y no ferrosa, con las cuales aportarán 83 millones de CUP.

Expresó que a los variados surtidos se unen el papel y cartón, envases de cristal y todo lo que pueda ser recogido, labor combinada con la sustitución de importaciones, el envío al comercio exterior y el beneficioso efecto medioambiental al disminuirse de esa forma la emisión de desperdicios contaminantes.

Además de Ciego de Ávila, sobresalieron las empresas de Artemisa y Mayabeque, y fueron estimulados fundadores con 55 años de labor ininterrumpida.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/111297-cuba-vicepresidente-confirma-valor-de-desechos-reciclados>



Radio Habana Cuba